



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 188

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 8 de octubre de 2025

BICENTENARIO DE LA CREACIÓN BOLIVARIANA DE LA UCE: SE INICIA EL CAMINO A LA CONMEMORACIÓN

La Universidad Central del Ecuador se prepara para conmemorar sus 200 años de vida institucional republicana. Un acontecimiento de enorme importancia social, cultural, científica e histórica. Con este propósito, el Vicerrectorado Académico y de Posgrado, y la Dirección General Académica (DGA), han iniciado una serie de reuniones en las facultades para coordinar las actividades conmemorativas y comprometer la participación de toda la comunidad universitaria.

Estos encuentros son espacios de diálogo, donde se reciben y suman las ideas y aportes que cada facultad considera necesarios integrar en las actividades del bicentenario. La participación y el interés demostrado por las y los docentes, así como por las autoridades académicas y demás integrantes de la comunidad universitaria, reflejan el compromiso colectivo con esta conmemoración.

Celebrar dos siglos de existencia es una oportunidad para reconocer el legado de miles de docentes e investigadores que han contribuido a la formación de generaciones de profesionales, al prestigio académico de la institución y su aporte a la sociedad y al país.

La celebración del bicentenario busca reforzar la identidad universitaria y reafirmar los valores e importancia de una universidad pública, democrática y comprometida con la sociedad. Constituye un espacio para visibilizar la trascendencia de la Universidad Central del Ecuador –antes, de Quito–, no solo en la formación profesional, sino en la producción de conocimiento, la investigación, la cultura y el pensamiento crítico que han contribuido al desarrollo del país.

Más allá de mirar al pasado, el bicentenario invita a reflexionar sobre los retos presentes y los desafíos de cara al futuro. La Universidad se proyecta hacia un nuevo siglo con el compromiso renovado de continuar siendo un pilar de pertinencia académica, innovación tecnológica, investigación científica, pensamiento crítico y servicio al país.

Este proceso recién empieza y, en las próximas semanas, continuará el diálogo en el resto de facultades, fortaleciendo el carácter inclusivo y participativo de la celebración.

De esta manera, la conmemoración de los 200 años no solo busca rendir homenaje a la historia, sino también recobrar y reconocer la grandeza de la institución, consolidándose como una universidad pública que aporta a la construcción de una sociedad más justa, crítica y solidaria.

(N.S).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec